

Communiqué de presse
du 13 juin 2021

Swissoil se réjouit du "Non" de la population à la loi sur le CO₂

Swissoil, l'organisation faîtière des négociants en combustibles en Suisse, se réjouit que les électeurs se soient prononcés contre la loi sur le CO₂, ratée et antisociale. Avec la décision prise aujourd'hui par le souverain, les propriétaires, les PME et finalement toute la population s'épargneront des coûts supplémentaires massifs et une bureaucratie néfaste. C'est une victoire du bon sens et un oui à une protection climatique durable et socialement acceptable.

Depuis des années, une campagne unilatérale sans précédent se déroule au sein de la population suisse en faveur d'un renforcement des objectifs climatiques et des mesures de protection du climat. Jour après jour, les médias, l'administration, les politiciens, les grandes entreprises et, plus généralement, une grande partie de ce qu'on appelle la société civile font campagne pour l'interdiction des chauffages au mazout, l'augmentation des taxes sur les carburants et d'autres réglementations aussi strictes que possible pour réduire les émissions de CO₂ de la Suisse. Quiconque ose s'élever contre ces plans est rapidement catalogué comme une mauvaise personne qui n'a aucun égard pour l'environnement et le bien-être des générations futures. Cette évolution a atteint son triste paroxysme au cours des derniers mois et des dernières semaines dans le cadre de la campagne référendaire sur la loi sur le CO₂. Avec le "non" d'aujourd'hui, cependant, l'hystérie climatique rampante subit désormais un naufrage cuisant.

Décision courageuse du souverain

Dans ce contexte, il faut noter que l'électorat a pris aujourd'hui une décision courageuse. Elle a permis d'éviter un monstre bureaucratique inefficace et antisocial, une loi de redistribution qui aurait retiré, année après année, jusqu'à 3 milliards de francs des poches de l'économie et des classes moyennes pour les redistribuer d'une manière ou d'une autre par des canaux opaques. Elle a épargné aux propriétaires une bureaucratie massive et des coûts supplémentaires ruineux, car de nombreux propriétaires, surtout les plus âgés, n'auraient pas pu se permettre les coûts énormes de l'installation d'un chauffage renouvelable et des rénovations forcées qui y sont associées. Après le vote d'aujourd'hui, les choses sont claires : la décision du propriétaire de faire procéder à l'assainissement énergétique de son bâtiment restera volontaire.

Non à la vision rouge-verte de la protection du climat avec condescendance

Toutefois, le non d'aujourd'hui à la loi sur le CO₂ ne doit pas être interprété comme un non à la protection du climat en soi. Au contraire, le peuple a dit aujourd'hui non à la vision rouge-verte de la protection du climat, qui repose unilatéralement sur des réglementations, des interdictions et de nouvelles taxes. Ils se sont également rendu



compte que la Suisse fait déjà un excellent travail en réduisant continuellement ses émissions de CO₂ - de 24 % par habitant au cours des dix dernières années - et qu'elle continuera à le faire. Sur cette voie, la Suisse a besoin d'une protection climatique durable et socialement acceptable, qui s'appuie sur des mesures incitatives et favorise l'innovation dans le secteur de l'énergie au plus près du marché.

Contact :

Albert Rösti

Conseiller national, Président de Swissoil

Tél : 079 255 88 56

Courrier : albert.roesti@parl.ch

Ueli Bamert

Directeur général de Swissoil

Tél : 079 129 63 10

Courrier : bamert@swissoil.ch

À propos de Swissoil : Swissoil Suisse est l'organisation faîtière des négociants en combustibles en Suisse. L'association s'engage à maintenir un commerce de combustibles libre et efficace en Suisse. Elle compte actuellement 120 membres répartis dans 8 associations régionales. De plus amples informations sont disponibles à l'adresse suivante : www.swissoil.ch